

## Sesion de constitucion.

Señores:

Mirat (M.)  
 Garcia Marti  
 Garcia Lopez  
 Gonzalez Marti  
 Madruza  
 Meras  
 Mulas  
 Perez Baude (R.)  
 Prieto  
 Santos Allen  
 Rodriguez Galvan  
 Diez Ambrosio  
 Gonzalez (V.)  
 Marti  
 Sanchez  
 Carbajosa  
 Perez Baude (V.)  
 Hemera  
 Estefania  
 Rodriguez (D.)  
 Ceca y  
 Lopez  
 Meca (Ino)

En la Ciudad de Salamanca, a quince de Marzo de mil novecientos doce, siendo las doce de la mañana, se reunieron en el Salon de actos de la Cámara Oficial de Comercio e Industria de la misma, los Señores Don Manuel Mirat Dominguez, D. Federico Garcia Marti, D. Abdón Garcia Lopez, D. Ricardo Gonzalez Marti, Don Manuel Madruza, D. Francisco Meras, D. Carlo Mulas, D. Manián Perez Baude, D. Enrique Prieto y D. Cesar Santos Allen, de la Junta Directiva de la Cámara que hoy cesa en sus funciones y los Señores D. Mariano Rodriguez Galvan, D. Balbino Diez Ambrosio, D. Vicente Gonzalez Fernandez, Don Anastasio Marti, D. Pedro Sanchez Gonzalez, D. Felio Carbajosa Rico, D. Vicente Perez Baude, D. Octavio Herrera Diego, D. Samuel Estefania, D. Pablo Rodriguez, D. Basilio Ceca Iglesias y D. Eugenio Lopez Benito, nombrados por la misma para constituir el nuevo organismo Oficial.

Dada cuenta por un el Secretario del acta anteriormente inserta el Sr. Mirat hizo uso de la palabra para exponer a grandes rasgos la historia de la fundación de estas entidades y su progresivo desenvolvimiento. Aludió a las dificultades que en un principio encontró la Directiva que hoy cesa en sus funciones y a los trabajos realizados por ella para conseguir que la Cámara respondiera a los fines propios de su instituto y a las aspiraciones del Comercio y la Industria salmantina y terminó saludando a la nueva Cámara en nombre de la Directiva que preside y en el del boecno Sr. Subsecretario del Ministerio de Hacienda, Diputado a Cortes por la Capital, D. Isidro Perez Oliva.

En nombre de los electos constituto el Sr. Rodriguez Galvan, dando las gracias a la Junta Directiva y rogando a esta se sirva continuar prestando su concurso y eficaz cooperacion a la nueva Cámara, acordándose telegrafiar al Sr. Oliva felicitándole por su nombramiento.

Acto seguido y leído por un, el Secretario, los artículos del Reglamento pertinentes al caso, se procedió al nombramiento de Presidente de la Cámara, siendo, por aclamación, el Sr. D. Mariano Rodriguez Galvan, a quien seguidamente hizo entrega de la presidencia el Sr. Mirat, quien abundó el local con los señas compañeros de la Directiva, después de cambiadas afectuosas y expresivas frases.

Por orden de la Presidencia procedió la nueva Cámara a la designación de los cargos de Vicepresidente, Tesorero y Contador, siendo también por aclamación los Señores D. Gregorio Mirat Dominguez, D. Balbino Diez Am-



... y D. Samuel Stefania, respectivamente.

Por igual procedimiento fueron elegidos Vocales para el Consejo Provincial de Fomento los señores D. Vicente Godales Fernandez y D. Vicente Perez Grande.

A propuesta de la Presidencia se acordó dirigir telegramas de salutación a los señores los Ministros de Fomento e Instrucción pública y que la primera reunión ordinaria tenga lugar el proximo domingo a las seis de la tarde.

Y no habiendo mas asuntos de que tratar se levanto la sesión de la que estubo la presente acta que firmo con el Sr. Presidente y certifico.

Yo D. Juan  
El Presidente  
Antonio Rodriguez

El Secretario  
Benigno Meca

### Sesión ordinaria del 17 de Marzo de 1912.

- Señores:
- R. Galván
- Diez
- Miraf
- Stefania
- Gonzalez (V.)
- Martín (a.)
- Carbajosa
- Saulez
- Hemera
- Cea
- Meca (Sr.)

En la Ciudad de Salamanca a diez y siete de Marzo de mil novecientos doce, siendo la hora señalada se reunieron en el Salon de actos del domicilio social los señores y la Junta cuotados al margen, bajo la presidencia del primero y con asistencia de mi el infancito Secretario.

Leida y aprobada el acta de la anterior se dio cuenta de varios asuntos de tramite que tambien fueron aprobados.

Se nombro la Comisión encargada de la reforma del Reglamento interior y confección del presupuesto para el año actual, quedando formada por los señores Rodriguez Galván, Miraf, Diez, Stefania y Saulez.

Se acordó practicar el inventario de los muebles de la Cámara y que el Presidente de la misma concurrea en nombre de esta entidad, a los juicios administrativos que se celebren durante el año actual.

Tambien se acordó recordar a la Compañia del ferrocarril de Merida del Campo a Salamanca la necesidad de restablecer el servicio de "Motos del exterior" de la estación de esta Ciudad, previas algunas indicaciones de los Sr. Galván, Carbajosa y Secretario y a instancia del Sr. Stefania que una Comisión de la Cámara visite al Sr. Alcalde para felicitar al Municipio por la campaña emprendida en pro de la salubridad y las substituciones, y ofrecerse al propio tiempo la cooperación de la Cámara para cuanto en este sentido interese la Corporación Municipal.

Se autorizó a la Secretaria para formalizar los recibos y documentación